

## Conférence des Doyens des Facultés des Sciences de la Santé

### Communiqué

La Conférence des Doyens des Facultés de Médecine et de Médecine Dentaire réunie ce jour le 11 Juillet 2016 à la Faculté de Médecine de Tunis, rappelle l'engagement des dites-facultés dans le processus d'Accréditation Académique Internationale qui implique la mise en conformité des procédures d'admission, de formation, de mobilité et de graduation des étudiants avec les Standards Internationaux.

Soucieuse de l'obligation des Facultés d'atteindre cet objectif dans les délais fixés, en vue d'une reconnaissance internationale des diplômes remis aux étudiants, la Conférence des Doyens approuve l'accord conclu avec le Ministère de l'Enseignement Supérieur de mettre fin à la mutation des étudiants entre les facultés de Médecine de Tunisie et avec l'étranger.

Fait à Tunis, le 11 Juillet 2016

- Le Doyen de la Faculté de Médecine de Tunis.
- Le Doyen de la Faculté de Médecine de Sousse
- Le Doyen de la Faculté de Médecine de Monastir.
- Le Doyen de la Faculté de Médecine de Sfax
- Le Doyen de la Faculté de Médecine dentaire de Monastir.

